

INFORME

Campo de Rugby

Fecha: 24 de Octubre de 2024

Descripción

El estado actual de los campos es el normal para esta época, el campo de Rugby ya ha reverdecido, aunque con zonas donde la cubierta vegetal ha desaparecido ya sea por desgaste temporal o porque son zonas de reciente reparación, pero el firme es regular en casi toda su superficie, aunque no con la uniformidad que requeriría si fuese un campo de futbol.



La pradera de entrenamiento aún no ha adquirido el color verde, pero eso es debido a la variedad de hierba que la forma, algo más tardía y de un tono mucho más claro, sin embargo la superficie es muy compacta y regular, apto para juego de fútbol.

Algunas zonas carecen de cobertura ya que han sido reparadas recientemente, pero esta zona se regenera sola sin necesidad de resiembra.



Necesidades

Tras las obras de la pista de atletismo no se hizo ninguna intervención de calado, no hubo escarificado, recebo ni resiembra, por lo que su aspecto no es tan cuidado como debiera, pero tampoco el uso que se le da lo necesita imperativamente.

En algún momento que las necesidades lo justifiquen habría que hacer un arreglo integral de resiembra, pero para ello deberá tenerse garantizado el suministro de riego, que en la actualidad es muy limitado por la alta necesidad que requieren los campos de esta naturaleza.